



5 Pièces

226 m<sup>2</sup>

Réf. 83225

2 700 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez le compromis idéal entre la maison de ville et la villa : un véritable cocon contemporain en harmonie avec la nature, situé à quelques pas du centre-ville de Sainte-Maxime, dans un quartier résidentiel paisible. Cette magnifique villa moderne et chaleureuse est décorée avec goût et originalité, évoquant des influences lointaines. Parfaitement agencée sur deux niveaux, elle offre au rez-de-chaussée un espace salon avec une cuisine américaine et une cheminée, le tout s'ouvrant sur une grande terrasse accueillante. Ce niveau comprend également une suite parentale et un garage. Le ...

Discover the ideal compromise between a townhouse and a villa: a true contemporary cocoon in harmony with nature, located a few steps from the city center of Sainte-Maxime, in a peaceful residential area. This magnificent modern and warm villa is decorated with taste and originality, evoking far influences. Perfectly arranged on two levels, it offers on the ground floor a living room area with an American kitchen and a fireplace, all opening onto a large welcoming terrace. This level also includes a master suite and a garage. The garden level consists of two beautiful guest suites, an office ...

**MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

